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Anfrage 

der Abgeordneten DR. JÖRG I-L~DER, ING. J.lURER 

an den Herrn Bundesminister für Land- lmd Forstwirtschaft 

betreffend Gefahrenzonenpläne 

Nach vorliegenden Infonnationen wird im Bundesministeriwn für Land- und 

Forsn..,rirtschaft seit nunmehr 2 Jahren an jenen Gefahrenzonenplänen gearbeitet, 

die alle Gebiete genau bezeichnen sollen, die im Zusal1uuenhang .mi t Lawinen-, 

Vennurungs- und Wildbachschäden als besonders gefährdet anzusehen sind . 

. Da die Erstellung solcher Pläne bezüglich der Frage künftiger Baubelvilligungen 

von außerordentlicher Bedeutung ist, besteht derzeit in einer Vielzahl von 

Fällen völlige Ungewißheit. Umso notwendiger erscheint es, daß die gegen

ständliche Gefahrenzoneneinteilung ehest abgeschlossen und veröffentlicht 

wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Land- und Forsn..,rirtschaft die 

Anfrage: 

1. Bis wann kann mi. t der Fertigstellung der Gefahrenzonenpläne gerechnet 

werden? 

2. Welche Regelung wird dort Platz greifen, wo in der Gefahrenzone Häuser 

berei ts vorhanden sind? 
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